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 ＊ 日 時 平成２９年１１月１４日（火）  １４：００～１６：５０  

 ＊ 場 所 江上地区公民館 ２階(講堂）  

 ＊ 出席者 佐世保市 朝長則男市長はじめ、市関係部課長      総勢５６名 

     江上地区 浦 自治協議会長、各役員及び江上地域より  総勢２６名  

 当市政懇談会は、21年度から 2年に一度開かれ今回で 5回目、毎回、前畑弾薬庫移転に伴う 

最重要課題である針尾島弾薬集積所問題等が地域課題として質疑されております 

 

今年度（平成２９年度）の地域課題 

１．針尾島弾薬庫移転に係わる環境整備(道路整備）について 

２．針尾島弾薬庫移転に係わる要望事項｢道の駅(物産館）」に対する市としての対応や考え方について 

３．浦頭埠頭｢国際旅客船拠点形成港湾」指定に伴う施設整備の内容と運用開始後の地域影響について 

以上３項目について、熱心に意見交換されました 

 なお、最後に「市長総括」として、江上地区の方々には針尾島弾薬庫移転について、同意を得た事に 

感謝のお礼を述べられました。針尾島弾薬庫移転スケジュールでは、工事の遅れ、また、移転に伴う要 

望事項の未完了、更に国及び米国政府からの情報不足等による説明ができない事等、遺憾の意を表わさ 

れました 

 ≪当懇談会の議事録を希望される方は、事務局へご連絡下さい≫ 

     

 

  

 

 ＊ 日 時 平成２９年１２月１５日（金） 10：30～12：20  

 ＊ 場 所 江上小学校 体育館 

 ＊ 主催・共催 江上地区自治協議会 ・江上小学校育友会 

 ＊ 鑑賞者 江上小学校全児童及び父兄・一般    延 350人 

【映画のあらすじ】                             (上映ポスター）  

 新潟県の自然豊かな山村の小さな小学校(9人児童）に、新入生がいなかった為「子供たちのお友達に」と 

３頭の子牛が入学しました。少女たちとの共同生活で子牛への愛情がそそがれます。病気勝ちの牛たちを、

目の当たりし「私がお医者さんになって牛たちの病気を治してあげる」と決心します。 

 高校には親元を離れ、大学では子供のころの夢に向かって猛勉強し、憧れの「獣医師」国家試験に合格、

生まれ故郷に獣医師として赴任、一少女の夢がかなえられた感動の２６年間に及ぶ、ドキメンタリー映画で

した。 

                               

            

江上地区市政懇談会 

 「おじゃましま～す！ 市長です」 

       が開催されました 

絆づくり事業 

   映画「夢は牛のお医者さん」を 上映しました   

 


